

| | |
|----------------|--|
| Medio | El Mercurio |
| Fecha | 1-6-2014 |
| Mención | El corazón ignaciano, uno de los motivos por los que José Cox aceptó representar a Moneda en negociación de las sociedades Cascada. Mención al Rector de la UAH. |

El corazón ignaciano, uno de los motivos por los que José Cox aceptó representar a Moneda en negociación de las sociedades Cascada

Desde hace casi diez años —diciembre de 2004— que José Cox integra un comité de organizaciones sin fines de lucro que tienen sus dineros invertidos en la firma de asesorías de inversión Moneda Asset Management.

Y entre esas inversiones hay recursos de la Compañía de Jesús. Esa asesoría se remonta a una década atrás, cuando el ex presidente de la Bolsa Electrónica aceptó

la invitación del sacerdote jesuita y rector de la Universidad Alberto Hurtado, Fernando Montes, de ayudar en la gestión del patrimonio de la Compañía.

Cox y otros tres ignacianos como él —Raimundo Valenzuela, Mario Valdivia y Arturo Concha Ureta— ordenaron las finanzas y decidieron confiar gran parte de los activos en Moneda Asset Management.

Esa habría sido la principal razón por la

que José Cox —que también tiene inversiones personales en Moneda Asset Management— decidió a fines de 2012 asesorar de manera informal a la administradora de fondos para llegar a un acuerdo con Julio Ponce Lerou, controlador de SQM, por el eventual perjuicio a los minoritarios en el llamado caso Cascadas.

Su contraparte en estas tratativas fue el abogado Darío Calderón, con quien

compartió 18 años en el directorio de Lan, pero las negociaciones no prosperaron.

Hoy ambas partes tienen versiones encontradas de estas tratativas: Calderón dice que Moneda Asset pidió US\$ 60 millones para poner fin al conflicto. Por su parte, José Cox sostiene que eso no es efectivo, que presentó dos fórmulas para fusionar las sociedades Cascada y que Julio Ponce no aceptó ninguna.

